

Osterhofener Zeitung 30.10.2009

# Georg Reischl erneut Sieger der Bundesrangliste

Orientierungslauf-Routinier (TV Osterhofen) zum siebten Mal in seiner Altersklasse nicht zu schlagen

Die Orientierungslaufsaison 2009 ist abgeschlossen und auch der Endstand der Bundesrangliste steht fest. Erfreulich, dass dabei in diesem Jahr die niederbayerischen Orientierungsläufer zahlenmäßig und auch in den vorderen Platzierungen wieder stark vertreten sind. Ein Grund dafür ist sicherlich, dass heuer mit vergleichsweise geringem Aufwand eine aussichtsreiche Teilnahme möglich war. Vier der zwölf Wertungsläufe waren in Mietraching und Regensburg angeboten. Und diese günstige Gelegenheit auf „OL-Heimspiele“ haben viele Läufer aus dem Raum Deg-



**Titel Nummer 7** für Georg Reischl vom TV Osterhofen. – Foto: red

gendorf genutzt. Seine Dominanz in der Seniorenklasse H75 bewies einmal mehr Georg Reischl, TV Osterhofen. Er nahm in diesem Jahr an sieben (von 11) Wertungsläufen teil und hat alle diese Wettkämpfe jeweils klar gewonnen. Und so wurde er zum siebten Mal in seiner OL-Karriere unter 19 Platzierten Ranglistensieger.

Hervorragende Platzierungen erzielten aber auch wieder einige Nachwuchsläufer des SV Mietraching: So erkämpfte sich Anna Biller den 3. Platz in D18. Auf dem 4. Platz landete die deutsche Jugend-

Rang 4 erreichte ihr Bruder Korbinian Lange in H 12. Und Sebastian Lange wurde Fünfter bei den Junioren (H20). Abgerundet wird dieses ausgezeichnete Mietrachinger Gesamtergebnis durch den 8. Platz von Andrea Gruber in D12.

Ebenfalls unter den Top 10 platzierten sich Robin Ohme, TSV Deggendorf, auf Rang 4 sowie Gertrud Liebl, TV Osterhofen, und Rudi Lorenz, TSV Deggendorf, die in ihrer Altersklasse jeweils den 5. Platz belegten. Sein Vereinskamerad Jürgen Schwanitz kam in der Klasse H60 auf den 6. Rang und Walter Körner, Laufverein Deggendorf, wurde Neunter in H55.